

Schulleitungsinformation

20.11.2024



Sehr geehrte Eltern,

"Selig sind, die Frieden stiften; denn sie werden Gottes Kinder heißen." Mt.5,9

Frieden ist ein so wichtiges Gut. Danach gilt es immer zu streben. Frieden entsteht bereits im Kleinen durch Austausch und ein Miteinander, das auf Respekt und Liebe basiert.

Im Ansinnen, das Miteinander zu stärken, initiierte der Elternbeirat unseren wöchentlichen **Eltern-Kind-Lehrer-Sporttreff**. Immer dienstags um 18.00 Uhr treffen sich sportlich engagierte Eltern und Lehrkräfte mit und ohne Kinder und treiben gemeinsam Ballsport. Das Team freut sich immer über Teilnehmende.

Das soziale Miteinander und das Einstehen für sich selbst war Teil des Projektes **„Wir sind stark!“**, welches unsere Schulsozialarbeiterin Frau Lörz mit den Kindern aller Tandems in den vergangenen Wochen durchführte. Wir werden daran weiter anknüpfen und die **Streitschlichterausbildung** auf die Grundschule ausweiten. Auch unsere Klassensprecher werden in Zukunft regelmäßig an den SMV-Sitzungen teilnehmen. Auf diese Weise wollen wir die Inhalte des Projekts verstetigen und die **Demokratiebildung** unserer Schule neben den Klassenräten weiter in unserem Alltag implementieren und unseren Schüler*innen zeigen, dass es sich lohnt für ihre Belange einzustehen und sich zu engagieren.

Auch Mitbestimmung der am Schulleben Beteiligten ist uns wichtig und stärkt den Frieden, so wurden neben den Eltern auch alle Schüler*innen bei der **Wahl eines neuen Caterers** nach ihrer Meinung befragt. Anhand der Probeessen, die jeweils eine Woche stattfanden, hat der Essensausschuss das Feedback der Eltern und der Schüler*innen ausgewertet und hat sich unter Einbeziehung der sachlichen und organisatorischen Gegebenheiten für **ES Catering** entschieden. Leider hat uns unser jetziger Caterer „Vitale Lunchbox“ kurzfristig mitgeteilt, schon ab dem 31.12.2024 seinen Betrieb vorerst einstellen zu müssen. Wir konnten den **neuen Caterer ES Catering** dafür gewinnen, schon einen Monat vor dem geplanten Beginn unsere Schule mit Essen zu versorgen. Wir danken Herrn Fayazpour und seinem Team von der „Vitalen Lunchbox“ für die Zusammenarbeit und wünschen ihm, bald eine neue Küche zu finden und den Betrieb wieder aufnehmen zu können. Der **Essensausschuss** wird sich weiterhin regelmäßig treffen, um die Qualität des Essens und die Bedürfnisse der Kinder im Blick zu behalten. Zu dem Essensausschuss gehören drei Eltern der Grundschule, **Frau Schirmmacher, Frau Schulze Sutthoff und Frau Gube**. Die Gemeinschaftsschule wird im Essensausschuss vertreten durch Frau Karl, Frau Hoffmann und Frau Sand. Frau Feigl vertritt die Schulleitung im Essensausschuss. Ihre Anliegen können Sie über die jeweiligen Elternbeiräte an den Essensausschuss weiterleiten lassen. Des Weiteren wird

in der Grundschule ein schnelles Rückmeldesystem durch die Kinder in Form von farbigen Perlen installiert und in der Gemeinschaftsschule ein Briefkasten aufhängt für die detaillierte Rückmeldung der Jugendlichen.

Leider müssen wir uns nicht nur von unserem Caterer verabschieden.

Frau Johe, unsere hoch kreative und sehr verdiente Kunstlehrerin wird zum Halbjahr ihren Dienst an unserer Schule beenden. Wir danken ihr für den tollen Kunstunterricht, in dem sie es geschafft hat, die Themen des Lehrplanes zu behandeln und den Schüler:innen Lust zu machen, kreativ zu werden und sich auszuprobieren. Mit ihrer Unterstützung und Anleitung haben alle Kinder unserer Schule großartige Kunstwerke geschaffen. Besonders verdient gemacht hat sich Frau Johe beim Aufbau unserer Keramikwerkstatt, die wohl einmalig in Karlsruhe und Umgebung ist. Mit viel Liebe und sehr großem Engagement hat Frau Johe sich hier eingebracht. Wir werden sie vermissen und sind sehr dankbar, dass sie bei uns gearbeitet hat. Den Kunstunterricht werden Frau Gigliozzi und Frau Feigl bis zum Ende des Schuljahres übernehmen.

Wir arbeiten stetig an unserer Weiterentwicklung und haben in diesem Jahr beim Pädagogischen Tag unser Rechtschreibkonzept unter die Lupe genommen und gemeinsam daran gearbeitet, die Lesekompetenzen unserer Schüler*innen noch gezielter und kontinuierlicher zu fördern und zu fordern. Darüber hinaus haben wir uns damit beschäftigt, den Lernverlauf der Schüler*innen im Bereich Deutsch digital zu erfassen und über einen längeren Zeitraum zu dokumentieren. Es war ein sehr intensiver Tag, der wichtig für die Entwicklung unserer Schule war.

Danke für die konstruktive Mitarbeit der Kolleg*innen.

Auch im November und Anfang Dezember stehen einige Termine an.

Termine für den Monat November und Dezember

19.11. und 20.11. Kompass 4 für die Kinder der Stufe 4

30.11. Tag der offenen Tür

04.12. theoretische Prüfung Fahrradprüfung Stufe 4 Kirschbäume und Eichen

09.12. theoretische Prüfung Fahrradprüfung Stufe 4 Birken

12.12. praktische Fahrradprüfung

19.12. Adventsgottesdienst

20.12. Weihnachtzirkus mit der GMS

Herzliche Grüße

Wiebke Holzbach, Anja Feigl

